

Ausflug in den Opel Zoo

Am Mittwoch, den 20.09.2023, ging es für die zweiten Klassen der Albert-von-Reinach Schule in den Opel Zoo nach Kronberg. Der Ausflug fand im Rahmen unseres aktuellen Sachunterrichtsthemas „Zootiere“ statt. Begleitet wurden wir bei diesem Ausflug natürlich von unseren Klassentieren: Känguru ‚Karla‘, Alpaka ‚Polly‘ und Panda ‚Rolli‘.

Nachdem wir mit dem Bus im Opel Zoo angekommen waren, hatten wir noch genügend Zeit zu frühstücken und uns auf dem Spielplatz etwas auszutoben. Anschließend bekamen wir klassenweise eine Großtierführung, in der wir viele spannende Informationen über Elefanten, Kamele und Giraffen lernten und all unsere Fragen zu den Tieren stellen konnten. Nach der Führung schauten wir uns in den einzelnen Klassen noch weitere Tiere an und fütterten und streichelten die Ziegen.

Wir blicken auf einen spannenden Tag zurück, der viel Spaß gemacht hat und an dem wir viel Neues über den Zoo und die dort lebenden Tiere lernen konnten. Wir möchten uns an dieser Stelle noch einmal bei der Bürgerstiftung Kelkheim und dem Förderverein der Albert-von-Reinach Schule bedanken, die unseren Ausflug finanziell unterstützt haben!

